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（議事日程） 

日程第１  報告事項   「学校・園におけるアレルギー疾患への対応の手

引」の改定について（案） 

日程第２  報告事項   目黒区立八ヶ岳林間学園の臨時休園期間の延長に

ついて（新型コロナウイルス感染症拡大防止対応） 

日程第３  報告事項   区立中学校における新型コロナウイルス感染症陽

性者の発生について（４月１８日時点） 

日程第４  報告事項   まん延防止等重点措置の適用に伴う区立学校・園

の対応について【令和３年４月１６日時点】 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長       令和３年第１４回目黒区教育委員会定例会を開会します。

本日の欠席委員、欠席職員はいません。署名委員は、川嶋委

員です。 

        それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１   「学校・園におけるアレルギー疾患への対応の手引」の改定

について（案）（報告事項）） 

 

○学校運営課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     幼稚園から中学校までに在籍する子どものうち、目黒区でエ

ピペンを携行している子どもは何人ほどいますか。 

○学校運営課長 合計で１４４名でございます。 

○委員     エピペンは、アナフィラキシーが出たときに使用し、医師の

治療を受けるまでの間、症状の進行を一時的に緩和し、ショッ

クを防ぐための補助治療剤です。１４４名もの子どもが携行し

ていることに驚きました。子どもに症状が出た際にエピペンを

迅速に使用できるよう、教員への研修を徹底していただきたい

です。 

○学校運営課長 学校現場において、エピペンを打つことをためらうことで、

生命に危険が及ぶことがあってはいけないという視点で、各学

校・園にも使用について周知を徹底しております。 

        また、毎年度の早い時期に、エピペンの使用についてシミュ

レーション研修を行うこととしており、手引の中でも改めて研

修について盛り込んでおります。 

○委員     アナフィラキシーは緊急時の対応だと思いますが、それ以外

にも様々な疾病を抱えている子どもがいると思います。その際

に対応するため、学校と医療機関との連携はどのようになって

いますか。 

○学校運営課長 医療機関との連携も重要であり、学校現場においては、逐次

学校医と連携を図っております。また、医療機関についても、

一覧として手引の中に掲載をしており、例えば専門医の病院の

種類についてもまとめております。 

○委員     アレルギー疾患への対応については、悩みを抱えている方が
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多いと思いますので、当人と保護者の了解を得た上で、緊急時

における連絡網を作るべきだと思いました。 

        緊張状態を強いられているコロナ禍の状況では、子どもにア

レルギー疾患等が生じた場合に、正常な対応ができないおそれ

がありますので、しかるべき場所に必要な連絡が伝わる体制を

構築してほしいと思います。これは要望です。 

○教育長    表に「ダニ・ホコリの舞う環境での活動」という記載があり

ます。ダニ・ほこりが舞うところで子どもたちを活動させてい

るかのような誤解が生じないよう、例えば「ダニ・ほこりへの

注意が必要な環境」などの適切な表現を検討してください。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第２から日程第４までの３件につきましては、いず

れも新型コロナウイルス感染拡大防止対応に関する報告で、関

連していますので、一括して議題とします。なお、質疑も一括

して行うこととします。 

 

（日程第２   目黒区立八ヶ岳林間学園の臨時休園期間の延長について（新

型コロナウイルス感染症拡大防止対応）（報告事項）） 

（日程第３   区立中学校における新型コロナウイルス感染症陽性者の発生

について（４月１８日時点）（報告事項）） 

（日程第４   まん延防止等重点措置の適用に伴う区立学校・園の対応につ

いて【令和３年４月１６日時点】（報告事項）） 

 

○学校運営課長・教育指導課長 （資料により説明） 

○教育長    これら３件についてご質問等はありますか。 

○委員     「区立中学校における新型コロナウイルス感染症陽性者の発

生について」ですが、今回の件では濃厚接触があったと思いま

す。この濃厚接触がどのような形であったのか教えてください。 

○学校運営課長 生徒同士が共に活動を行う中で、マスクなしで接触をする機

会があったことを確認しております。 

○教育長    議事の都合により暫時休憩します。 

 

（午前９時２７分、休憩入る。） 

 

（午前１０時、休憩終わる。） 
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○教育長    議事を再開します。 

その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですのでこれら３件の報告を受けました。 

 

〇教育長    その他なにかありますか。 

以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前１０時２分閉会） 


